



## El presidente de la CHS se reúne con representantes del Ayuntamiento de Crevillente

**29.abril.2025-** El presidente de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS), Mario Urrea, junto al director técnico adjunto, Alberto Vera, han mantenido una reunión de trabajo con el Ayuntamiento de Crevillente, encabezada por los concejales de Presidencia y de Deportes y con el presidente de la Federación Valenciana de Motociclismo de la Comunidad Valenciana.

Entre los temas presentados por el Consistorio, están las actuaciones que pretende realizar el club de motocross de la localidad para dotar de servicios e infraestructuras permanentes a la instalación deportiva.

Los terrenos donde pretenden actuar están muy próximos al embalse de Crevillente por lo que tanto los representantes del Ayuntamiento como los del club deportivo han querido analizar, junto a la Confederación, los pormenores de los posibles trabajos.

En este sentido, la CHS ha mostrado su predisposición a que se lleven a cabo las actuaciones necesarias para facilitar las infraestructuras en el circuito de motocross.

Sin embargo, desde el organismo de cuenca han solicitado a los asistentes que presenten una memoria técnica compatible con la correcta gestión del embalse del Crevillente por parte del personal de la CHS.

Una vez presentada la memoria técnica, técnicos de ambas administraciones lo evaluarán para ver que cumple con los requisitos que marca la reglamentación vigente sobre Dominio Público Hidráulico (DPH).

Asimismo, desde el organismo de cuenca han aseverado que seguirán facilitando las acciones puntuales que solicite el club para la práctica deportiva como ha venido haciendo últimamente.

Finalmente, la reunión se ha desarrollado en un ambiente de cordialidad entre los participantes.